El traje o el vestido

Multimedia

Ana María Ramírez Castañeda *

¿Alguna vez se han preguntado por qué el arte de vestirse es una de las acciones más interesantes e importantes de esta época? Bueno, en general todo surge a partir de una necesidad humana, la necesidad de proteger nuestro cuerpo de agentes climáticos y contaminantes que representaban un riesgo para nuestra salud. Sin embargo, con el pasar del tiempo, la función y acción de las prendas ha venido presentando diversos cambios, hasta convertirse en una de las más grandes industrias a nivel mundial. Para esta ocasión me quise adentrar un poco en la identidad y seguridad que nos genera vestir bien, y es de aquí donde surge la búsqueda de una autenticidad que resultó en una gran elaboración multimedia.

Este proyecto representa en su totalidad una identidad única, la combinación de piezas de arte visual hace de su contenido un collage de formas, ideas y colores que componen una sola idea. La creación principal surge a partir de la temática el traje o el vestido, la cual abrió un camino de autoconocimiento en el área de multimedia, al poner en práctica el desarrollo de imágenes y composiciones de forma digital y creativa, estos aspectos representaron una gran oportunidad de conocimiento y técnica, lo que extendió mi capacidad de crear y dirigir una obra hacia un mismo punto estética y conceptualmente.

La página en general posee una estética cálida, agradable a la vista y de fácil interacción, que tiene como pieza principal un menú gráfico que consta de una ilustración a modo de figurín de moda rodeada de cinco estrellas, las cuales son los botones que nos ayudarán a navegar por la página, además de poseer en su parte inferior una sección de juegos para hacer más divertida tu navegación. El proyecto consta de cinco secciones:

Mi Vlog

En esta primera sección podrás encontrar textos cortos que buscan que tú como visitante te sientas identificado con la temática tratada, además de estar acompañado por dos ilustraciones lineales que hacen de tu lectura algo mucho más interactivo.

Estudiante del curso de Multimedia - de Artes Visuales.

Back Projection // 2023 66



Ilustraciones

Aquí encontrarás una secuencia de imágenes digitales presentadas como figurines con personalidad y estilo, cada una cuenta con nombre y descripción.

Gifs

Esta sección te mostrará el proceso de desarrollo de cada una de las ilustraciones anteriores que va desde el entintado hasta el resultado final.

Fotografía

Claro que no fui la única que quiso expresar y ser libre con su estilo, para esta parte podrás ver la agrupación de diferentes sesiones fotográficas con modelos que demuestran seguridad, autenticidad y su peculiar personalidad.

Proyecto

Finalmente, encontrarás esta breve explicación del porqué de la realización de este proyecto junto con un video de sustentación que te adentrará más en este proceso de aprendizaje llevado durante este semestre.

Y esto es todo, la realización de cada una de estas piezas representa esfuerzo y amor por el arte, constituye un reto enorme para los que estamos iniciando en este mundo de la multimedia, y también implicó para mí alma y corazón, por que además de sentirme altamente identificada con la temática manejada, es una puerta más que se abrió para extender mis capacidades. En definitiva, sólo queda continuar creciendo y aprendiendo con autenticidad y estilo.

https://multimedia20211601.wixsite.com/my-site-1-6

Back Projection // 2023 67